

Grand succès pour la première édition du Salon du livre du Grand Genève

Claude Mégevand, Pierre Brunet et tous les bénévoles de la société d'histoire régionale La Salévienne avaient le sourire à l'heure du bilan de cette première édition du Salon du livre du Grand Genève.

Organisée ce week-end au pied du Salève, dans le cadre somptueux de la Chartreuse de Pomier, cette manifestation culturelle a connu un joli succès populaire, avec près de 800 visiteurs qui sont venus découvrir les ouvrages très divers proposés par une cinquantaine d'auteurs et d'éditeurs locaux venus des deux côtés de la frontière.

Les deux visites commentées de la Chartreuse, proposées par son propriétaire, Claude Girod, ont également connu une belle fréquentation.

Invité d'honneur du salon, Olivier Föllmi a beaucoup dédié et échangé avec le public. Rien que très normal pour ce photographe voyageur né en 1958 à Saint-Julien-en-Genève et aujourd'hui mondialement connu pour son travail, ses photographies, ses livres, ses expositions et ses conférences sur le Tibet, le Zanskar, le bouddhisme et l'Himalaya. À titre d'exemple, sa série de sept livres, "365 pensées sur la sagesse de l'humanité", a été publiée à plus d'un million et demi d'exemplaires et traduite en neuf langues !

D.E.

Près de 800 visiteurs sont venus découvrir les ouvrages proposés par une cinquantaine d'auteurs et d'éditeurs locaux venus des deux côtés de la frontière. Photo Le DL/D.E.



Qu'avez-vous pensé de ce rendez-vous ?



Une belle affluence durant tout le dimanche pour cette première édition, dont l'invité d'honneur était le photographe voyageur Olivier Föllmi.

Photo Le DL/D.E.



Nathalie Debise
Membre de la Salévienne
Vovray-en-Bornes

« Je tire un bilan très positif de cette première manifestation. Tout le monde semble content, le public, les auteurs, les organisateurs. La Salévienne donne rendez-vous en 2018 pour la deuxième édition ! »



Georges Humbert
Auteur et éditeur
Archamps

« Je ne m'attendais à voir autant de monde. C'est très bien organisé. J'ai senti que le public était très heureux de découvrir les ouvrages des nombreux auteurs locaux présents. »



Roland Laydernier
Visiteur
Collonges-sous-Salève

« C'est une belle manifestation avec une ambiance très sympa, dans le cadre somptueux de l'abbaye de Pomier ! Il y a beaucoup de choix dans les livres. On rencontre des auteurs passionnés et disponibles. »